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ABSTRAKSI 

 

Muna, Khozinatul. 2022. Analisis Penggunaan Pronomina es dalam Bahasa 

Jerman. Bandung. Skripsi Program Studi Pendidikan Bahasa Jerman. 

Fakultas Pendidikan Bahasa dan Sastra. Universitas Pendidikan Indonesia. 

Pronomina es merupakan bagian dari kata bahasa Jerman yang merujuk pada 

sesuatu. Pronomina es dapat dibedakan berdasarkan fungsi dan sifatnya. Dalam 

Roman Sofabanditen karya Judith Kleinschmidt banyak sekali ditemukan kalimat 

yang mengandung pronomina es. Setiap pronomina es dalam kalimat memiliki arti, 

fungsi dan sifat yang berbeda. Dikarenakan banyaknya fungsi pronomina es 

terkadang pemelajar mengalami kesulitan dalam menentukan rujukan dan 

membedakan fungsi pronomina es tersebut. Penelitian ini bertujuan untuk 

mengetahui dan memahami 1) fungsi, 2) sifat dan 3) makna pronomina es bahasa 

Jerman yang terdapat dalam kalimat pada sumber data. Adapun penelitian ini 

menggunakan metode deskriptif kualitatif. Dalam penelitian ini ditemukan bahwa: 

1) Kalimat yang mengandung pronomina es dalam sumber data berjumlah 238 

kalimat. 2) Pronomina es sebagai perujuk dalam sumber data terdapat dalam 71 

kalimat dan bersifat wajib. Pronomina es sebagai tematik terdapat dalam 9 kalimat 

dan bersifat fakultatif. Pronomina es sebagai korelasi terdapat dalam 20 kalimat dan 

dapat bersifat wajib atau fakultatif. Pronomina es sebagai pelengkap subjek formal 

terdapat dalam 117 kalimat dan dapat bersifat wajib atau fakultatif, sedangkan 

pronomina es sebagai pelengkap objek formal terdapat dalam 21 kalimat dan 

bersifat wajib. 3) Makna kontekstual pronomina es memiliki beberapa padanan 

dalam kalimat yaitu ‘ia’, ‘dia‘, ‘-nya‘, ‘itu‘, ‘ini‘atau ‘hal itu‘. Selain itu, pronomina 

es juga merujuk pada makna substansial yang berkorelasi dengan anak kalimat dan 

pada beberapa fungsi makna es hanya dapat dipahami secara sintaksis.  

Kata Kunci: jenis pronomina, pronomina es, fungsi pronomina es, makna 

kontekstual 
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KURZFASSUNG 

 

Muna, Khozinatul. 2022. Analyse des Gebrauchs der Pronomina es im 

Deutschen. Bandung. Abschlussarbeit an der Deutschabteilung der 

pädagogischen Fakultät für Sprachen und Literatur. Pedagogische Universität 

Indonesien.  

 

Das Pronomen “es” gehört zu dem deutschen Wortarten. Das Pronomen “es” kann 

anhand der Funktion und der Art unterschieden werden. Im Roman Sofabanditen 

von Judith Kleinschmidt kann man das Pronomen „es“ in vielen Sätzen finden. 

Jedes Pronomen „es“ hat in den Sätzen im Roman seine eigene Funktionen und 

Arten. Wegen der verschiedenen Funktionen von Pronomen „es“ haben die Schüler 

immer noch Schwierigkeiten, um die Funktion von Pronomen „es“ zu 

unterscheiden. Die Ziele dieser Untersuchung sind um herauszufinden: 1) die 

Funktionen, 2) die Arten und 3) die Bedeutungen von Pronomen „es“ in den Sätzen 

im Roman Sofabanditen verstehen. In dieser Untersuchung wird deskriptiv-

qualitative Methode. Die Ergebnisse dieser Untersuchung sind wie folgt: 1) Es gibt 

238 Sätze, die die Pronomen es in der Datenquelle enthalten2) Die Pronomen es 

als Prowort in der Datenquelle sind in 71 Sätze enthalten und obligatorisch. Das 

Pronomen es als Platzhalter ist 9 Sätzen enthalten und ist optional. Das Pronomen 

es als Korrelat sind in 20 Sätzen enthalten und kann obligatorisch oder optional 

sein. Das Pronomen es als formales Subjekt sind in 117 Sätzen enthalten und kann 

obligatorisch oder optional sein. Während das Pronomen es als formales Objekt 

sind in 21 Sätze enthalten und obligatorisch ist.3) Das Pronomen „es“ hat mehrere 

kontextuelle Bedeutungen in dem Satz, nämlich ‚ia‘, ‚dia‘, ‚-nya‘, ‚itu‘ oder ‚hal 

itu‘. Darüber hinaus hat das Pronomen „es“ auch substantielle Bedeutung mit 

Korrelation in dem Satz und einige Bedeutungen von Pronomen „es“ kann man nur 

syntaktisch verstehen. 

Schlüsselwörter: Arten von Pronomen, Pronomen es, Funktion von Pronomen es, 

kontextuelle Bedeutung.  
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ABSTRACT 

 

Muna, Khozinatul. 2022. Analysis of the Use of Pronoun es in German. 

Bandung. Thesis in Departement of German Language Education. Educational 

Faculty of Language and Literatur. Indonesia University of Education.  

 

Pronoun ‘es’ is a part of German that refers to something. The functions and 

characters of the pronoun ‘es’ is distinguished. Many sentences in Judith 

Kleinschmidt's Roman Sofabanditen contain the pronoun ‘es’. Because of the 

numerous functions of the pronoun ‘es’, students may have difficulty determining 

references and distinguishing the functions of the pronoun ‘es’. The purposes of 

this research is to identify and understand 1) the functions, 2) characters and 3) 

meanings of German pronoun ‘es’ that found in data sources. This study employs a 

qualitative descriptive method. The findings of this study revealed that: 1) There 

were 238 sentences in the data source that contained the pronoun ‘es’. 2) The data 

source requires the use of pronoun ‘es’ as a referrer are found in 71 sentences and  

is mandatory. The thematic pronoun ‘es’ are found in 9 sentences and is optional. 

The pronoun ‘es’ as a correlation are found in 20 sentences and are optional or 

mandatory. The use of pronouns ‘es’ as a complement to the formal subject are 

found in 117 sentences, which can be mandatory or optional. While the use of 

pronoun ‘es’ as a complement to the formal object are found in 21 sentences. 3) 

The contextual meanings of the pronoun ‘es’ has several sentence equivalents, 

including 'he,' 'his,' 'that,' 'this,' or 'that thing.' Furthermore, the pronoun ‘es’ refers 

to a substantial meaning that is correlated with clauses, and the meaning of es can 

only be understood syntactically for some functions.  

 

Keywords: pronoun types, es pronouns, es pronoun function, contextual meaning 
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